
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 84373824

Prix 569 000 €

Courbevoie
Appartement à vendre (92400)
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Courbevoie, pierre lhomme, idéalement situé au calme et à quelques pas de la gare

et  des  commerces,  barnes  vous  présente  ce  bel  appartement  de  3  pièces,  au

3ème  étage  d'une  belle  résidence  récente,  de  bon  standing.  l'appartement  se

compose d'une entré avec un spacieux placard et d'une cuisine indépendante très

fonctionnelle,  en  très  bon  état  et  entièrement  équipé.  Le  séjour  salle-à-manger

exposés sud/sud-est, bénéficient de deux balcons et d'une belle luminosité grâce

aux  grandes  baies  vitrées.  A  l'opposé  et  toujours  au  calme,  l'espace  nuit  se

compose de deux chambres avec chacune un grand ...

Barnes is listing this beautiful 2-bed apartment on the 3rd floor of a recent high-end

residence enjoying great peace and quiet, in a prime location a stone's throw from

the station and shops in courbevoie, pierre lhomme. The apartment comprises an

entrance  hall  with  a  spacious  cupboard  and  a  very  functional,  fully-equipped

separate kitchen in immaculate condition. The south/south-east-facing living/dining

room has two balconies and benefits from plenty of natural light thanks to the large

picture windows. Opposite, the quiet sleeping area comprises two bedrooms, each

of which has a large ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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